



Das Haus des Angels in Luxembourg in Habay-la-Neuve



Thierry Thieltgen

Rue Des Rames 23

Habay-la-neuve - 6720

Kontakt-Telefon: +32 63 21 64 74

<https://www.mplux.be/>

Die asbl La Bourriche ist eine Vereinigung, die es sich zum Ziel gesetzt hat, das Angeln in dieser Region zu fördern. Sie möchte investieren und hat deshalb eine Infrastruktur aus Holz geschaffen, in der man sich unter anderem über die Techniken des Angelns informieren kann: la Maison de la Pêche du Luxembourg.

Es ist ein Ort der **Begegnung** für klein und groß, die die **Wasserareale** und die Fischfangmöglichkeiten entdecken möchten.

Aktivitäten rund um das Angeln

Die Vereinigung organisiert **Einführungen in das Angeln und Praktika**, die Theorie und Praxis bei **verschiedenen Arten des Angelns** verbinden: Raubfischangeln, Karpfenangeln, pêche Forellenangeln etc.

Veranstaltungen werden im Laufe des Jahres organisiert wie beispielsweise das Angelfest im Mai.

Besuchen Sie dieses große ökologische Gebäude aus Holz in der Nähe der Angelstätte von Habay-la-Neuve, entlang des Teichs von Bologne !

Alle hier aufgeführten Informationen sind ohne Gewähr.

Informieren Sie sich vor Ihrer Abreise bitte direkt bei dem touristischen Partner, der Sie interessiert.

Verantwortlicher Herausgeber:

Etienne CLAUDE, Geschäftsführer von VISITWallonia Wallonie Belgique Tourisme asbl.

© VISITWallonia Wallonie Belgique Tourisme asbl.Avenue Comte de Smet de Nayer 14
.5000 Namur . Belgique +32 (0)081 84 41 00Web : <https://visitwallonia.be>Email:
info@belgien-tourismus.de

Die auf dieser Seite enthaltenen Informationen wurden von VISITWallonia Wallonie Belgique Tourisme asbl nach bestem Wissen zusammengestellt. Der Herausgeber haftet nicht für eventuelle Änderungen, die zwischen der Zusammenstellung der Informationen und ihrer Veröffentlichung auf dieser Seite entstanden sind.

Sofern nicht anders angegeben, obliegen die Informationen auf dieser Seite VISITWallonia Wallonie Belgique Tourisme asbl.

Für eine Nutzung oder Kopie dieser Informationen sollte vorab eine schriftliche Genehmigung erteilt werden.

Wallonie-Belgique Tourisme behält sich alle intellektuellen Rechte an dieser Seite vor.